

2024-09-24

## Tras recibir la constancia como Jefa de Gobierno Cdmx, Clara Brugada emitió un discurso para agradecer el apoyo de los votantes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/09/24/tras-recibir-la-constancia-como-jefa-de-gobierno-cdmx-clara-brugada-emitio-un-discurso-para-agradecer-el-apoyo-de-los-votantes/>

Cdmx, septiembre 24 de 2024.

Pedro Moreno

Después de recibir la constancia que la acredita como Jefa de Gobierno de parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Clara Marina Brugada Molina, emitió un discurso para agradecer y reconocer el apoyo de los votantes durante

el proceso electoral del pasadp 02 de junio:

La próxima mandataria capitalina señaló: "Muchas gracias, quiero agradecer la presencia el día de hoy, en este momento tan importante. He recibido la constancia para el periodo 2024-2030".

Agregó: "La constancia confirma la decisión del pueblo. Esta declaración representa la lucha de muchos, que lucharon por la democracia. Gracias al respaldo ciudadano la Ciudad de México tendrá una jefa de Gobierno".

Así mismo, indicó: "Me convertirá en la sexta gobernante de la Ciudad de México, electa democráticamente. Seis veces el pueblo ha sido convocado a las urnas y todas ellas han manifestado su respaldo al proyecto progresista, así que me llena de orgullo ser parte de la generación de mexicanos que luchó por abrir las puertas a la democracia".

Brugada Molina expresó que la transformación sirve con honestidad a las personas, pero, además, tener resultados para los ciudadanos, por lo que comentó sentirse orgullosa de ser parte de Morena.

Finalmente, puntualizó: "Vamos a gobernar esta ciudad continuando con una visión sustentable, con un compromiso se estado, porque queremos proteger los bosques de esta ciudad, y lograr una capital sustentable".

Cabe mencionar que en la sesión pública solemne, se dio a conocer que 2 millones 675 mil votos en la ciudad fueron obtenidos por Clara Brugada, por lo que se declaró a Clara Brugada como la titular capitalina.

Por su parte los Magistrado del Tribunal Electoral de la Ciudad de México aseguraron que el proceso de la elección fortalece la democracia en la capital, pues calificaron la jornada electoral como un "ejercicio de civismo y orden".